



AZUR IMMOBILIER  
CONTACT

5 Pièces

115 m<sup>2</sup>

Réf. 403V454A

745 000 €

Mougins

Appartement à vendre (06250)

résidences  
immobilier

# résidences immobilier

Dans une résidence de standing avec gardien et piscine. Superbe 5 pièces de 115 m<sup>2</sup> loi Carrez en rez-de-jardin surélevé. L'appartement dispose de prestations de qualité : climatisation gainable, cuisine neuve aménagée. Il est composé d'une cuisine américaine avec salle à manger et salon, toutes les pièces de vie communiquent sur une terrasse-jardin de 80m<sup>2</sup> env. offrant un bel aperçu mer. Garage double et cave. Proche des commerces et des transports à pied. Environnement calme et très facile d'accès.

In a high-end residence with a caretaker and swimming pool. Superb 5-room apartment of 115 m<sup>2</sup> under the Carrez law, located on an elevated garden level. The apartment boasts quality features: ducted air conditioning, newly fitted kitchen. It consists of an open-plan kitchen with dining and living areas, all living spaces opening onto a garden terrace of approximately 80 m<sup>2</sup>, offering a beautiful sea view. Double garage and cellar. Close to shops and public transport within walking distance. Quiet environment and very easy to access.

AZUR CONTACT IMMOBILIER

351 AV SAINT BASILE - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





AZUR IMMOBILIER  
CONTACT



AZUR IMMOBILIER  
CONTACT

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



AZUR IMMOBILIER  
CONTACT



AZUR IMMOBILIER  
CONTACT